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PROPUESTA DE ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD DE 

SEVILLA, CELEBRADA VIRTUALMENTE EL JUEVES 20 DE MAYO DE 2021 CON CARÁCTER ORDINARIO. 

 

Siendo las 11 h del día 20 de mayo de 2021 dio comienzo la Junta de Facultad virtual en segunda 

convocatoria, a través de la plataforma BlackBoard Collaborate Ultra de la Universidad de Sevilla, con el 

orden del día que se especifica y los asistentes y ausentes que se relacionan en el Anexo I,  

Orden del Día: 
 

1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada 

el 16 de febrero de 2021. 

2. Informe del Sr. Decano.  

3. Informe sobre el estado actual de la página web de la Facultad. 

4. Situación actual del estudio de detalles de la nueva Facultad de Medicina. 

5. Presentación del estado del Plan Estratégico para el Nuevo Plan de Estudios del Grado en 

Medicina. 

6. Ratificación de los acuerdos de la Comisión de Calidad. 

7. Presentación del Reglamento de la Facultad de Medicina y aprobación si procede. 

8. Ratificación de los acuerdos tratados en las Comisiones Permanentes. 

9. Asuntos de trámite. 

10. Ruegos y Preguntas. 

 

1. Aprobación si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada el 16 de 

febrero de 2021. 

La Sra. Secretaria informa que no ha se han recibido ninguna petición de modificación del acta y pregunta 

a la junta, si quiere hacer alguna alteración. Al no haber ningún comentario al respecto, el Sr. Decano 

pregunta si se aprueba por asentimiento. 

Se aprueba por asentimiento.  

2. Informe del Sr. Decano. 

El Sr. Decano da la bienvenida al profesor Esteban como nuevo miembro de Junta como representante 

del Departamento de Cirugía al haber sido nombrado Director, relevando al profesor Castiñeira. 

Comunicar que el día 17 de mayo se recibió una carta de dimisión del Delegado de Facultad D. Roberto 

Grosso Bullejos, siendo sustituido por D. Óscar García Portero y continuando como subdelegada  Dª Sara 
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Morales Álvarez. El Sr. Decano agradece al anterior delegado su participación y da la bienvenida al nuevo 

delegado y subdelegada.  

El Sr Decano da la enhorabuena a la profesora Amparo Carmona por su reelección como directora del 

Departamento. 

a. El Sr. Decano informa que ha mantenido una reunión con la Vicerrectora de Proyección 

Institucional e Internacionalización Dª Carmen Vargas, en relación con el proyecto Ulysseus.  Se 

trata de un Plan de la Comisión Europea que ha concedido 5 millones de euros, a la alianza que 

lidera la Universidad de Sevilla conformada junto a otras cinco universidades europeas: la 

Universidad de Génova (Italia), la Université Cote d’Azur (Francia); la Technical University of 

Košice (Eslovaquia), el Management Center Innsbruck (Austria) y la Haaga-Helia University of 

Applied Sciences (Finlandia). Este proyecto, que se enmarca dentro del programa Erasmus Plus, 

permitirá a estudiantes, investigadores y egresados desplazarse libremente entre las 

universidades, hacer prácticas de empresas y poner en marcha proyectos de investigación de 

alto impacto. El proyecto Ulysseus persigue generar una alianza a largo plazo, con una estructura 

y una estrategia unificadas de educación e investigación, reúne el apoyo de más de 90 asociados 

entre ayuntamientos, gobiernos regionales, empresas, think tanks y ONGs. La creación de un 

campus interuniversitario donde fomentar las experiencias basadas en el trabajo y los programas 

de movilidad. Todas estas acciones permitirán eliminar las barreras existentes mediante el 

fomento del compromiso social y la inclusión de los participantes. Los primeros tres años de la 

Universidad de Ulysseus, los que abarca la financiación comunitaria, estarán dedicados a diseñar 

y co-crear las estructuras conjuntas, la gobernanza y la gestión, así como los programas piloto de 

actividades. 

Las actividades de Ulysseus se centrarán en los siguientes desafíos: 

- Envejecimiento y bienestar (UCA) 

- Turismo, arte y patrimonio (Unige) 

- Inteligencia Artificial (HH) 

- Energía, transporte, movilidad y Smart Cities (US) 

- Digitalización (TUKE) 

- Alimentación, biotecnología y economía circular (MCI) 

 

b. También se ha planteado una iniciativa de nuestro Director de la Unidad de Internacionalización 

y Fomento de la Investigación, Prof. Gonzalo Alba, en relación a un convenio con la Universidad 

Hasán II de Marruecos, a través de un Profesor del Imperial College, que está en fase de estudio 

y del que mantendremos informada a esta Junta de Facultad.  

c. Comunicar que el ECOE se llevará a cabo, a pesar de las grandes dificultades del confinamiento. 

Hemos de informar que se ha efectuado un ensayo el día 5 de mayo y la fecha del ECOE nacional 

(Grupo de la Conferencia Nacional de Decanos) va a ser el 4 de junio. La parte objetiva práctica 

https://ec.europa.eu/commission/presscorner/detail/en/ip_20_1264
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será del 19 de Mayo al 11 de Junio, con sesiones grabadas y evaluadas posteriormente por el 

profesorado de forma virtual. 

d. Informar que los TFE se están organizando, que en medicina se han presentado 309 trabajos y se 

expondrán en 63 tribunales; su lectura se desarrollará entre el 14 y 18 de junio. En el caso de 

Biomedicina se defenderán 39 TFG los días  13 y 14 de julio. Con respecto a los Trabajos fin de 

Máster la semana prevista para la defensa será del 5 al 9 de julio. Se defenderán entre 20-25 

TFM. 

e. Informar que se van a desarrollar acciones de mentorización dirigidas a Biomedicina y al Máster, 

se ofertan tres ayudas para la realización de un Programa de Formación y Aprendizaje 

Empresarial. Estas actividades tendrán lugar en empresas público-privadas con un potente 

carácter e implicación en I+D+I en el ámbito de Ciencias de la Salud. Las empresas son IVI Sevilla, 

Fundación MEDINA, Celgene España S.L., Bristol Myers Squibb y Biomedal S.L. Las mentorías 

consistirán en estancias planificadas de varios días de duración en las empresas colaboradoras 

de acuerdo a los planes de formación de cada una de ellas. Se concederán ayudas económicas 

para la realización de estas estancias en función de la financiación recibida por el Plan Propio de 

docencia de la US. Estas acciones se llevarán a cabo durante el último cuatrismestre del año 2021. 

f. Se han mantenido diversas reuniones con la Delegada del Rector, la  profesora Rafaela Caballero, 

en el sentido de poner en marcha las Comisiones Paritarias con los diversos hospitales 

Universitarios, asunto que está liderando y, que tras un parada de varios años, va a poner de 

nuevo en marcha, lo que permitirá un seguimiento más adecuado de asuntos tan importantes 

como las prácticas clínicas, las vacunaciones de estudiantes, etc. 

g.  Se ha mantenido una reunión con el alumno D. Pablo Díaz Camacho represente de ASECS -

antigua AJIEMS- con el objetivo de llevar a cabo algún tipo de convenio con la Universidad. Esta 

asociación realiza intercambio de estudiantes para prácticas extracurriculares pero no tiene 

hasta la fecha convenio en el que iremos avanzando 

h. Informar que se ha mantenido una reunión con la Vicerrectora de Profesorado y el Director del 

Secretariado de Análisis de plantillas para tratar el tema del “Software de control de prácticas”. 

El que se ha usado hasta ahora ha sufrido una considerable subida en el precio del 

mantenimiento y la impresión tanto del profesorado, del estudiantado y del Vicedecano de 

Ordenación Académica es que el programa actual no cumple los requisitos mínimos para un uso 

adecuado para el control de las prácticas clínicas. Vamos a proponer ante la Directora General 

de Digitalización que se implemente el software que se usa en Granada. 

i. Informar de la impartición de un curso para la acreditación de la ANECA dirigido por el profesor 

Gonzalo Alba y la profesora Montoya, e impartido por ambos, en el Campus Macarena. Está 

previsto impartirlo también en los otros dos Campus Rocío y Valme en fechas que se 

comunicarán próximamente. 

j. Comunicar que se ha realizado una inspección del Decano, del Coordinador de Infraestructuras 

el profesor Víctor Núñez y del responsable del Campus de los espacios que pueden ser utilizados 
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por el Centro como laboratorios ante la petición del Departamento de Bioquímica de espacios 

de laboratorio para prácticas. Estas inspecciones se elevarán a la Dirección de Infraestructuras 

para que sean valoradas. 

k. Se ha realizado una visita del Decano de Bellas Artes el profesor Daniel Bilbao, al Salón de Actos 

del Pabellón Docente para intentar dotar al espacio de una decoración de los paramentos más 

adecuada a la función de dicho Salón. Nos ha remitido un primer apunte de su visión y sigue 

trabajando en ello. 

l. Informar que se han realizado el robo de 2 ordenadores en la Biblioteca. Se ha puesto en 

conocimiento de Infraestructura y se ha recibido una visita de la Policía Nacional para visionar 

las grabaciones de las cámaras de seguridad. Estos robos se vienen realizando en diversos 

Centros de la Universidad.   

m. Informar que en el día de ayer se rindió homenaje al personal fallecido por Covid en la 

Universidad, entre ellos al profesor Utrilla y Fernando Caba. El acto fue presidido por el Rector y 

estuvieron presentes Vicerrectores y Decanos de otras facultades, profesorado y PAS, 

constituyendo un acto muy emotivo. 

3. Informe sobre el estado actual de la página web de la Facultad. 

El Sr. Decano  cede la palabra al profesor Dorado que explica que la nueva página web de la Facultad está 

funcionando, ya ubicada en el servidor de la Universidad, aunque se realizarán unos reajustes con la 

modificación del sistema para que sea más eficiente. El Sr. Decano felicita al profesor Dorado y a D. Pablo 

Borrallo que ha colaborado en su construcción.  

El Sr. Decano aprovecha para expresar que la empresa Talenta que gestiona las redes sociales ha hecho 

que se aumente la visibilidad  y presencia de la Facultad en las redes sociales.  

 

4. Situación actual del estudio de detalles de la nueva Facultad de Medicina. 

El Sr. Decano informa que ayer el Sr. Rector comunicó la creación de un grupo de trabajo constituido por 

el SAS, Gerente de la US y el Decano para establecer un convenio de colaboración para la construcción de 

la nueva Facultad, igualmente indica que el estudio de detalle ha sido aprobado por la Gerencia de 

Urbanismo. 

La profesora Espinar pide la palabra para expresar sus felicitaciones al equipo y a toda la Facultad por 

haber llegado a este punto y que pronto pueda ser una realidad. Reitera sus felicitaciones al equipo 

decanal. 

 

5. Presentación del estado del Plan Estratégico para el Nuevo Plan de Estudios del Grado en Medicina. 

El Sr. Decano realiza la presentación del plan estratégico, donde se expone las distintas fases por las que 

ha pasado y que a partir de ahora se empezarán a convocar los grupos Activa para que antes de irnos de 

vacaciones podamos tener al menos unas líneas estratégicas establecidas. Da lectura a los distintos grupos 

y a sus coordinadores, explicando que hay 7 grupos compuestos por profesores, alumnos, y personal 



Acta de la Junta de Facultad 

 

externo, además existen 2 grupos activa externos para que puedan servir de asesoramiento, compuestos 

por personas a nivel nacional e internacional. 

Se abre un turno de palabras. 

Solicita la palabra el Profesor de Álava que expresa su satisfacción por participar en un proyecto tan 

ilusionante y se congratula por la presentación que se realizó en el día de ayer y que tiene toda la confianza 

de que el plan de estudios se realice con todas las garantías. 

 

6. Ratificación de los acuerdos de la Comisión de Calidad. 

Toma la palabra el profesor Docobo y expone que hay que ratificar la documentación del Grado de 

Biomedicina que fue emitida en la última reunión de la comisión, queda pendiente evaluar la petición de 

dos asignaturas optativas que se realizará próximamente. Se solicita a la Junta si se ratifican los acuerdos 

de la Comisión de Calidad.  

Se ratifican 

  

7. Presentación del Reglamento de la Facultad de Medicina y aprobación si procede. 

El Sr. Decano expone que el Reglamento es fruto del trabajo de muchas personas que durante los últimos 

años han realizado la revisión y redacción del trabajo que hoy se trae a junta. La Sra. Secretaria explica 

que se han recibido propuestas de modificaciones de algunos apartados que fueron analizados por la 

comisión y que tras revisarlas algunas fueron incorporadas. El profesor de Álava pregunta que si en el 

artículo 30 que se refiere al régimen de las reuniones de las comisiones, no debería especificarse la 

periodicidad de las mismas. A lo que se le responde que las comisiones se reúnen dependiendo de la 

necesidad que haya de ello y que condicionaría más que facilitaría. 

Se agradece la colaboración de las profesoras Espinar, Giner y Calero así como a la Sra. Puerto, a la  

Secretaria del Centro y al propio Decano que han participado en la elaboración. 

Se pide a la Junta si se aprueba. Se aprueba por asentimiento. 

La profesora Moreno solicita la palabra para expresar sus felicitaciones a todos los colaboradores y a todo 

el Centro, PAS, alumnos y profesorados por los logros conseguidos. 

 

8. Ratificación de los acuerdos tratados en las Comisiones Permanentes. 

La Sra: Secretaria informa que se han realizado 4 permanentes donde se han valorado la petición de plazas 

de distintos departamentos, los perfiles docentes y profesionales, así como la propuesta de los 

departamentos de asistentes honorarios. (ANEXO II) 

9. Asuntos de trámite. 

No existen asuntos de trámite. 

8. Ruegos y Preguntas. 

-El Sr. Decano felicita a la Profesora Garnacho por haber sido convocada a la comisión de la ANECA que 
valorará los sellos de calidad de la Facultad. 
-Comunicar que se ha inaugurado una placa en Secretaría  a la memoria del profesor Utrilla. 



Acta de la Junta de Facultad 

 

-El Profesor de Miguel interviene para dar la enhorabuen al equipo decanal y manifiesta su confianza en 
el equipo. El Sr. Decano lo agradece y manifiesta su agradecimiento a toda la junta. 
-La profesora Ana Fernández Rodríguez manifiesta igualmente el agradecimiento a todo el equipo. 
 
No habiendo más temas que tratar se dá por concluída la junta siendo las 12,05 horas. 
 
ACUERDOS: 
 
ACUERDO 1 /JC 20-05-2021. Aprobar el acta de la Junta celebrada el 16 de febrero de 2021. 

ACUERDO 2 /JC 20-05-2021.  Ratificar los acuerdos de la Comisón de Calidad. 

ACUERDO 3 /JC 20-05-2021. Se aprueba el nuevo Reglamento de la Facultad. 

ACUERDO 4 /JC 10-05-2021. Ratificar los acuerdos de las Comisones permanentes. 

 

 

ANEXO I 

MIEMBROS  

CAPITÁN MORALES, LUIS C.- Decano 

BERNAL BORREGO, ENCARNACIÓN- Secretaria 

GARCÍA PORTERO, OSCAR -Delegado Facultad 

CABALLERO ANDALUZ, RAFAELA- Representante Departamento 

CALVO GUTIÉRREZ, JUAN RAMÓN- Representante Departamento 

CÁNOVAS LÓPEZ, DAVID- Representante Departamento- EXCUSA 

ESTEBAN ORTEGA, FRANCISCO- Representante Departamento- 
REPRESENTADO 

CONEJO-MIR SÁNCHEZ, JULIÁN- Representante Departamento- AUSENTE 

FERNÁNDEZ ALONSO, ANTONIO- Representante Departamento 

FERNÁNDEZ PALACÍN, ANA- Representante Departamento 

GARCÍA LUQUE, ISABEL- Representante Departamento 

MIGUEL RODRÍGUEZ, MANUEL DE- Representante Departamento 

MONTES PALMA, ANTONIO LUIS- Representante Departamento 

TOLEDO ARAL, JUAN JOSÉ- Representante Departamento 

VILLANUEVA MALDONADO, JESÚS- Representante Departamento 

ÁLAVA CASADO, ENRIQUE DE -Sector A 

ALFAGEME MICHAVILA, INMACULADA MERCEDES-Sector A 

ÁLVAREZ DE TOLEDO NARANJO, GUILLERMO-Sector A- SE AUSENTÓ 

AMBROSIANI FERNÁNDEZ, JESÚS-Sector A-VICEDECANO 

CARMONA BONO, AMPARO-Sector A 

CARRILLO VICO, ANTONIO-Sector A 

CONDE HERRERA, MANUEL-Sector A 

DORADO OCAÑA, MANUEL EUGENIO-Sector A- VICEDECANO 

ESCUDERO ORDÓÑEZ, JERÓNIMO-Sector A-SE AUSENTÓ 

ESPINAR GARCÍA, Mª AUXILIADORA-Sector A 

FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ, ANA-Sector A 

FRANCO FERNÁNDEZ, M.DOLORES-Sector A-VICEDECANA 
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GARCÍA HERNÁNDEZ, MARÍA JOSÉ-Sector A- SE AUSENTÓ 

GUERRERO MONTÁVEZ, JUAN MIGUEL-Sector A- SE AUSENTÓ 

JIMÉNEZ-CASTELLANOS BALLESTEROS, JUAN-Sector A 

MARTÍN LACAVE, INÉS-Sector A 

MAZUECOS BLANCA, JOSÉ-Sector A- SE AUSENTÓ 

MIÑANO SÁNCHEZ, JAVIER-Sector A 

MOJARRO PRÁXEDES, M.DOLORES-Sector A 

MONTOYA GARCÍA, Mª JOSÉ-Sector A 

MORENO FERNÁNDEZ, ANA -Sector A 

OLIVAN MARTÍNEZ, JOSEFINA-Sector A- SE AUSENTÓ 

PÉREZ SIMÓN, JOSÉ ANTONIO-Sector A-SE AUSENTÓ 

PRADA ELENA, FRANCISCO ANDRÉS-Sector A-SE AUSENTÓ 

SÁNCHEZ MARGALET, VÍCTOR-Sector A 

TABARES DOMÍNGUEZ, LUCÍA-Sector A 

VILCHES ARENAS, ÁNGEL-Sector A  

CALERO DELGADO, MARÍA LUISA-Sector B1 

NÚÑEZ GARCÍA, VÍCTOR MANUEL-Sector B1 

PICABEA DE LA PEÑA, LEANDRO-Sector B1 

SOBRINO TORO, MANUEL-Sector B1-SE AUSENTÓ 

NOGALES MUÑOZ, ÁNGEL LUIS-Sector B2-SE AUSENTÓ 

PARRA MEMBRIVES, PABLO-Sector B2 

BENÍTEZ GIL, MARTA-Sector C 

BERNAL AZNAR, JOSÉ MANUEL-Sector C-SE AUSENTÓ 

BORJA GUTIÉRREZ, SILVIA-Sector C- SE AUSENTÓ 

CANTERLA RUFINO, Mª DEL CARMEN-Sector C 

CASTILLA CÁDIZ, AITOR FÉLIX-Sector C- SE AUSENTÓ 

CHAVES CORDERO, JAVIER-Sector C 

DIAZ CAMACHO, PABLO-Sector C- AUSENTE 

FERNÁNDEZ CUEVAS, BRUNO-Sector C- SE AUSENTÓ 

GARCÍA ORTIZ, ALICIA-Sector C- SE AUSENTÓ 

 

GARCÍA SANJUAN, CRISTINA-Sector C 

GÓMEZ SERRANO, ÁLVARO-Sector C-SE AUSENTÓ 

GROSSO BULLEJOS, ROBERTO -Sector C 

LAGARES PÉREZ, ESPERANZA-Sector C- SE AUSENTÓ 

MÉNDEZ MAGUILLA, ÁLVARO-Sector C- SE AUSENTÓ 

MOORE-KNIGHT, ALEXANDER CHRISTOPHER-Sector C- SE 

AUSENTÓ 

MORALES ÁLVAREZ, SARA-Sector C- SE AUSENTÓ 

MORALES VALENZUELA, ELISA-Sector C- SE AUSENTÓ 

NAVALÓN AVILÉS, ALEJANDRO-sector C 

PÉREZ MONTESINO, ALEJANDRO-Sector C-SE AUSENTÓ 

PRIETO BARREDA, MARÍA CELESTE-Sector C-SE AUSENTÓ 
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RODRÍGUEZ APARICIO, MANUEL JESÚS-Sector C-SE AUSENTÓ 

RODRÍGUEZ FERNÁNDEZ, ALICIA-Sector C- SE AUSENTÓ 

RODRÍGUEZ LÓPEZ, FRANCISCO JAVIER-Sector C- SE AUSENTÓ 

SÁNCHEZ DOMÍNGUEZ, ELENA-Sector C 

SANTOS SÁNCHEZ, JOSÉ CARLOS-Sector C 

SOJO MASERO, CLAUDIA-Sector C 

TERRRIZA DE LA TORRE, LUNA-Sector C- SE AUSENTÓ 

URBANO DOMÍNGUEZ, ALEJANDRA-Sector C- SE AUSENTÓ 

VILLAGÓMEZ MERA, MANUEL-Sector C- SE AUSENTÓ 

BARCO RODRÍGUEZ, JOSÉ-Sector D- SE AUSENTÓ 

BARRAGÁN BERNAL, JOSÉ-Sector D- SE AUSENTÓ 

CORDONES PALACIOS, ANTONIO-Sector D 

FERNÁNDEZ CLAVIJO, Mª. DOLORES-Sector D- SE AUSENTÓ 

MUÑOZ GARCÍA, YOLANDA-Sector D- SE AUSENTÓ 

PUERTO GAMÍZ, ADOLFO RAFAEL-Sector D 

PUERTO GÓMEZ, Mª. CARMEN-Sector D 

 

ALBA JIMÉNEZ, GONZALO-invitado 

DOCOBO PÉREZ, FERNANDO- VICEDECANO-derecho asistencia 
GARNACHO MONTERO, MARÍA DEL CARMEN-VICEDECANA-derecho 
asistencia 

GINER GARCÍA, MERCEDES-INVITADO 

RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, JOSÉ MANUEL-VICEDECANO-derecho asistencia 
 


